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Abstract (en)
The folded container (1) has two dimensionally stable elements. One of the element forms the ground (2) of the container and the other element
forms an upper frame (4). The upper frame and the ground is connected by a flexible material. The container possesses a movable stored folding
element. A supporting section (7) is provided in unfolded condition of the container for supporting the other dimensionally stable element.

Abstract (de)
Ein klappbarer Behälter (1) besitzt zwei formstabile Elemente, von denen eines den Boden (2) des Behälters (1) und das andere einen oberen
Rahmen (4) bildet. Der obere Rahmen (4) und der Boden (2) sind über ein flexibles Material miteinander verbunden. Der Behälter (1) besitzt
mindestens ein beweglich gelagertes Klappelement, das mindestens einen Stützabschnitt (7) umfaßt. Das Klappelement ist an einem der
formstabilen Elemente schwenkbar gelagert. Ein einfacher Aufbau und ein einfaches Auf- und Zusammenklappen des Behälters (1) werden dadurch
erreicht, daß sich der Stützabschnitt (7) in aufgeklapptem Zustand des Behälters (1) an dem anderen formstabilen Element abstützt.
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